

hari ini

Diduga Korban Pembunuhan, Mayat Pria di Desa Gombang Ditemukan Dalam Keadaan Terpotong

Cucu - KALBAR.HARIINI.CO.ID

Mar 10, 2024 - 20:18



Diduga Korban Pembunuhan, Mayat Pria di Desa Gombang Ditemukan Dalam Keadaan Terpotong

Polres Landak, Polda Kalbar ~ Seorang pria dengan inisial SL(55) warga Dusun Sidik Ladangan Desa Gombang Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak, Kalimantan Barat ditemukan dalam keadaan meninggal dengan kondisi luka bacokan serius pada kepala bagian belakang, Sabtu (09/03/2024).

Menurut keterangan Kapolsek Sengah Temila Ipda Yulius Kartono menuturkan bahwa kronologi kejadian bermula pada hari Jumat tanggal 08 Maret 2024 sekitar pukul 06.00 WIB berdasarkan keterangan istrinya korban saat itu korban berangkat dari rumah sendirian dengan membawa parang dan pisau penoreh getah untuk menoreh pohon karet di kebun karetnya yang berjarak sekitar dua kilometer dari rumahnya, selanjutnya sekitar jam 10.00 WIB korban kembali pulang ke rumah.

"Sekitar pukul 14.00 WIB korban pergi lagi ke kebun dengan membawa parang, jare, senter dan alat menoreh karet untuk mengambil torehan karetnya," ungkap Kapolsek.

Karena korban sore hari belum pulang, lanjut Kapolsek, istri khawatir kemudian menyuruh anak dari korban untuk mencari ayahnya, sekitar pukul 17.30 sampai 19.00 WIB pencarian korban di areal kebun karet dan sekitarnya namun belum ditemukan.

"Selanjutnya anak korban pulang serta mengajak warga untuk membantu mencari bapaknya dan sekitar pukul 21.00 WIB dilakukan pencarian kembali dengan cara berpencar dalam pencariannya, sekitar pukul 01.00 WIB korban ditemukan di dekat pohon durian di daerah yang bernama Pahayaman," lanjutnya.

Pada saat ditemukan posisi Korban dalam keadaan terlungkup miring ke kanan dan bagian tempurung kepala belakang sudah terpotong selanjutnya warga langsung memberitahukan kepada kepala desa setempat dan selanjutnya menginformasikan adanya peristiwa tersebut ke pihak kepolisian.

"Sedangkan bagian tempurung kepala belakang yang sudah hangus dibakar di lokasi pondok sekitar 100 meter dari TKP," jelas Kapolsek.

Kapolsek menambahkan terduga pelaku pria berinisial SS(29) dimana yang bersangkutan memang hidup sehari-harinya di hutan sekitarnya Sidik Pale dan hingga berita ini diterbitkan terduga pelaku belum ditemukan.

"Kepada personel Polsek Sengah Temila agar mengungkap pelaku pembunuhan serta Unit Reskrim berkoordinasi dengan Polres Landak," tegasnya. (CS)